

## 凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

## 青信号で発進、動き出していない車に追突

「前方が進みだしたので、前の車も動くと思った」

路線バスに追突され男性ケガ

◇交差点 信号が、「青」に変わった！◇

◇チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

2018/11/18(日) 6:00

17日午後0時45分ごろ、横神奈川県の信号のある市道交差点で、路線バスが乗用車に追突、乗用車を運転していた男性会社員（55）が首などに軽傷を負った。青信号でバスが発進したところ、動きだしていない乗用車に追突したという。バスの男性運転手（50）は「前方が進みだしたので、前の車も動くと思った」と話している

## 3歳男児 父親の車にはねられ死亡

住宅が並ぶ狭い路地で、傾斜のきつい下り坂

◇車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認◇

2018/11/17(土) 18:33

17日午前11時前、岩手県の市道で、3歳の男児が父親の運転する乗用車にはねられ死亡しました。「息子が車の下敷きになっている」と近くに住む男児（3）の母親から119番通報がありました。警察によりますと、父親（29）が男児を車から降ろした直後に前進させたところ、誤ってはねたということです。現場は住宅が並ぶ狭い路地で、傾斜のきつい下り坂でした。警察は父親が車の前にいた男児に気付かなかったとみて状況を調べています

## 大型トラックにはねられ 男性が意識不明の重体

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/11/17(土) 12:12

17日午前3時半前、長野県の国道1で、車道を歩いていた会社員の男性（52）が大型トラックにはねられ、意識不明の重体です。大型トラックを運転していた男性（61）の男性にけがはありませんでした。

近くの市道ではおととい、横断歩道を渡っていた夫婦が車にはねられ、77歳の夫が死亡する事故が起きたばかりです。

## 札幌豊平区 停車中の車に、バスが追突

バスの運転者が、「前をよく見ていなかった」

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/11/17(土) 12:21

17日午前9時半ごろ、札幌市豊平区で、人気アイドルグループ「嵐」のファンらを乗せたバスが、停車していた軽乗用車に追突し、はずみで軽乗用車は前方の軽トラックに追突しました。この事故で軽乗用車の運転手が首に痛みを訴えています。バスの乗客32人にけがはありませんでした。警察は、バスの運転手が前をよく確認していなかったのが事故の原因とみて調べています。